



## Le Patriarche d'Antioche Jean X a reçu un représentant de l'Église orthodoxe russe



**Service de communication du DREE, 16.11.2025.** Le samedi 15 novembre, Sa Béatitude Jean X, patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a reçu, à sa résidence officielle à Damas l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche

L'entretien prolongé a porté sur de nombreux thèmes relatifs à la coopération et aux relations entre les Églises. Sa Béatitude a souligné que « les liens entre nos Églises sont historiques, solides et durables », rappelant avec gratitude sa visite en Russie et ses rencontres avec Sa Sainteté le Patriarche Cyrille et le président V. Poutine. Il a également exprimé son soutien à la position de l'Église orthodoxe russe sur la situation en Ukraine.

L'archimandrite Philippe a remis en cadeau à Sa Béatitude une crédence d'autel.

Ont également pris part à la rencontre l'attaché à la défense auprès de l'ambassade de la Fédération de Russie en République arabe syrienne, le colonel A. Bodredinov, ainsi qu'un collaborateur du bureau de l'attaché militaire, A. Krylov.

En souvenir de cette visite, Sa Béatitude a offert à A. Bodredinov une copie de l'icône de la Mère de Dieu d'Antioche et lui a donné sa bénédiction pour le service qui l'attend. L'original de cette icône se trouve dans la cathédrale de la Dormition de la Très-Sainte Mère de Dieu à Damas.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93763/>